

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Weltrekord mit Wiener Bim

15. Weltrekord von Extremsportler Franz Müllner. Der Salzburger hat einen U-Bahn-Zug der Wiener Linien (43 Tonnen) mit bloßer Muskelkraft acht Meter weit gezogen – angefeuert von vielen Fans und weißen Engerln (li.). Die Sache diente einem guten Zweck. Durch Spenden kamen fast 2500 Euro für bedürftige Familien zusammen. Müllner hat im Oktober ebenfalls in Wien für weltweites Aufsehen gesorgt, als er das Riesenrad mit bloßen Armen drehte. „Das hier war ähnlich anstrengend. Jetzt mache ich mal eine längere Pause“, so der Muskelprotz.